



ささきっ子

～みがこら あなたとわたしの ダイヤモンド～

【校訓】
かしこく やさしく たくましく



←本校インスタ
119フォロー
ワー達成！



毎日が人権デー



校長 中園 明男

毎年12月10日は「世界人権デー」です。日本では12月4日から10日までの一週間を「人権週間」としています。本校では、12月2日から8日までを「校内人権週間」と位置づけてさまざまな活動に取り組みました。12月6日の人権集会では、ハンセン病についての学習やレクリエーションを通しての仲間づくりの体験学習等を行いました。

さて「人権」という言葉を聞くと「むずかしい」イメージが先行するかもしれませんが「人権」はすべての人間が生まれながらにもっている権利であり、人間が人間らしく生きていくために必要な「幸せに生きていくための権利」とされています。今年度の人権啓発ポスターのメッセージは「すべての個性にリスペクトを」「それぞれの個性を自分らしく表現できる世界へ！」です。

「自分が嫌だと思ふことは他人に言わない、他人にしない。」を基本にして、決められた日だけでなく、いつもこころに人権意識をもち「毎日が人権デー」と意識することで、わたしたち一人ひとりが人権を「自分の事」として考え、みんなが違いを認め合う心をお互いに育み、すべての人の人権が保障される社会を実現できるよう、一人ひとりが人権問題の解決に向けた行動をとることが大切です。誰一人取り残さない、認め合い支え合う「共生社会」を実現するために身近なことから人権について考え行動し、お互いにこれからも人権感覚を磨いていきましょう。

セトモノ

セトモノと

セトモノと

ぶつかりっこすると

すぐこわれちゃう

どっちか

やわらかければ

だいじょうぶ

やわらかいこころを

もちましよう

そいうわたしは

いつもセトモノ

みつを

佐々木フェスタの御参観 ありがとうございます！！



1・2年生の劇



3・5年生の発表



全校合唱・合奏



池島バンド



霧島高校音楽部

子供たちが日頃の学習の成果を十分に発揮し、自らの個性を輝かせた発表となりました。御来場くださり、ありがとうございました。

グラウンドゴルフ・給食試食会

保護者や地域の皆様に参加していただき行いました。ゴルフでは、和気あいあいとした雰囲気の中プレーできました。給食は、家族や地域の方々に囲まれて、楽しそうに食べる姿が見られました。



火災避難訓練

空気が乾燥する時季に併せて火災時の避難訓練を実施しました。今回は、家庭科室での火災発生を想定し、避難経路の確認をしながら校庭へ避難しました。また、初期消火の仕方についても体験を通して学ぶことができました。



1月行事予定 2月

月	日	曜	行事等
一 月	8	水	第3学期始業式 PTAあいさつ運動
	10	金	地震避難訓練
	11	土	土曜授業日
	22	水	鹿児島学力・学習状況調査(～23)
	31	金	なわとび大会 学校保健委員会
二 月	3	月	家庭学習・生活週間(～9日)
	5	水	新一年生入学説明会
	14	金	第3回学校評議員会
	21	金	保小連絡会
	26	水	PTA全体会・学級PTA 家庭教育学級閉級式
	28	金	お別れ遠足

校内持久走大会



朝の体力づくりや体育の時間を利用して練習を重ねてきた子供たちですが、大会当日は自分の目標タイムの達成に向け、最後まであきらめずに走り切る姿が見られました。苦しさを乗り越える強い心をさらに養い、今後の生活に生かしてほしいものです。

保護者や地域の皆様方、沿道での安全指導や温かい御声援、ありがとうございました。

